GRUPO DE ASUNCION

(1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997) (1997)

Al Presbiterio de San Juan Bautista de las Misiones

Un grupo de sacerdotes de la Arquidiócesis de Asunción, reunidos para reflexionar sobre los lamentables hechos perpetrados en la persona del P. Vicente Barreto, se solidariza abiertamente con la actitud tomada por el Presbiterio de la Diócesis de San Juan Bautista de las Misiones en estas circunstancias.

Comprendemos el dolor que aflige a esa Iglesia diocesana porque comprendemos que toda la Iglesia sufre cuando son conculcados los principios cristianos y los derechos elementales de la persona humana, aunque sea en uno de sus miembros. Porque "Los gozos y las esperanzas, las tristezas y angustias de los hombres de la época actual, sobre todo de los pobres y afligidos de toda clase, son también los gozos y esperanzas, las tristezas y angustias de los discípulos de Cristo" (Gaudium et Spes, Nº 1).

Nos encontramos ante un hecho que viene a sumarse a la ya larga serie de procedimientos arbitrarios y persecutorios en contra de la Iglesia, que el engranaje del sistema que nos gobierna comete en forma sistemática.

En nuestra reflexión hemos renovado los sentimientos de solidaridad y nuestra formal protesta por el dolor

de tantos hermanos que ya fueron víctimas de los mismos procedimientos, contándose entre ellos a Obispos, sacerdotes, religiosos y laicos.

Hemos pedido al Señor para que nos dé fuerza y luz suficiente para llevar a cabo un plan en orden a sensibilizar a los fieles sobre esta realidad, para que ellos juzguen a la luz del Evangelio y den su respuesta cristiana.

> Grupo de Reflexión sacerdotal ARQUIDIOCESIS — Asunción

Asunción, 22 de marzo de 1972

Nota: En esta reflexión participaron trece sacerdotes.